

Sommerzeit – sorgsamer Umgang mit unserem Trinkwasser

Die aquaregio ag wasser sursee – mittelland ist die Primär-Trinkwasserversorgerin der Region Sempachersee und Michelsamt.

Erfreulicherweise brachte uns der Frühsommer 2023 bereits viel Sonne und warme Temperaturen. In den nächsten Tagen sind weiterhin keine grösseren Niederschläge in Sicht. Entsprechend sind die Wasserbezüge in den vergangenen Wochen markant gestiegen.

Wir gelangen an Sie mit der Bitte, das ganze Jahr hindurch haushälterisch mit unserem Trinkwasser umzugehen und in der aktuellen Sommerzeit den aufgeführten Hinweisen noch vermehrt Beachtung zu schenken:

- das Waschen von Autos und Vorplätzen einschränken
- Gärten, wenn überhaupt nötig, nur minimal bewässern (am späteren Abend oder nachts)
- Undichte Stellen an sanitären Anlagen und Installationen reparieren lassen
- Auf Tätigkeiten mit hohem Wasserverbrauch nach Möglichkeit verzichten

Dank den Investitionen in unsere Infrastruktur müssen momentan noch keine weitergehenden Sparmassnahmen geplant werden.

Wir danken für Ihre Mithilfe.

aquaregio ag wasser sursee – mittelland

14.06.2023